

Vernissage im DoMuS

Quaderer stellt «Erdmalerei» aus

SCHAAN Heute Freitag, den 20. Januar, wird die Ausstellung «Erdmalerei» von Hansjörg Quaderer um 19.30 Uhr im DoMuS in Schaan eröffnet. Präsentiert werden Erdmalereien, die im Sommer und Herbst 2011 entstanden sind. Der Schaaner Künstler präsentiert eine elementare Malerei mit dem Einsatz von Asche, Koh-



Die Vernissage findet heute Abend um 19.30 Uhr statt. (Foto: zvg)

le, Ocker, Erd- und Steinpigmente auf Leinen, Pack- bzw. Windpapier. Inspiriert sind die Arbeiten von den 1000-jährigen Holzbuddha-Figuren von Sumda Chenmo aus Ladakh. Albert Eblerle, Leiter des DoMuS, wird die Gäste begrüßen. Peter Stobbe, Direktor der Kunstschule Liechtenstein, wird die Vernissagerede halten. Die Ausstellung dauert vom 20. Januar bis zum 4. März 2012. (pd)